



Die Fahrerinnen und Fahrer hatten viel Freude in Churwalden.

Bild: zg

Fahren in Churwalden

Jugendbikeweekend vom Velo Club Hägglingen

Das Bikeweekend beinhaltete viele spannende Touren. Die jüngste Gruppe wurde am Ende sogar noch belohnt.

Wie jedes Jahr im September fand letztes Wochenende das Bikeweekend des VC Hägglingen statt. Diesmal ging es nach Graubünden ins idyllische Churwalden. Alle Teilnehmer versammelten sich beim Schulhaus Hägglingen. Dort wurden alle Bikes verladen, bevor die lange Carfahrt nach Churwalden begann. Die Vorfreude auf die Berge und die Unterkunft war gross, sodass die Ankunft kaum abgewartet werden konnte.

Der nächste Tag startete mit einem feinen Frühstück. Danach machte man sich bereit, um aufs Bike steigen zu können. Die Touren wurden in verschiedenen Stärkeklassen durch-

geführt, so konnte jeder Teilnehmer auf seine Kosten kommen. Das Wetter war perfekt, um zu biken.

Auf den Touren wurden alle mit anspruchsvollen Trails und einer bombastischen Aussicht versorgt. Dabei führten die Touren durch das ganze Tal. So gab es Touren, die von der Lenzerheide bis nach Chur führten. Wieder im Hotel nahmen alle eine erfrischende Dusche und einige vergnügten sich danach noch beim hoteleigenen Spielplatz. Nach dem Abendessen wurde der Abend noch mit der Leitertaufe und einigen Spielen abgerundet.

Am Sonntag ging es nochmals aufs Bike. Viele Touren beinhalteten auch eine Bergbahnfahrt, sodass das Bergabfahren mehr genossen werden konnte. Die jüngste Gruppe wurde am Ende der Tour sogar mit einer Rodelabfahrt verwöhnt.

--zg